

Los restos de Estela Raval fueron inhumados en un cementerio privado tras ser velados en la Legislatura. El cuerpo de la cantante, reconocida como una de las voces más notables de habla hispana, fue trasladado a las 13 al cementerio Jardín de Paz de Pilar, después del velatorio que había comenzado a las 8 en el Salón de los Pasos Perdidos de la Legislatura.

Los restos de la intérprete fueron despedidos por el jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, el jefe del Frente Amplio Progresista (FAP), Hermes Binner, el senador radical Eugenio "Nito" Artaza y el vicepresidente primero de la Legislatura, Cristian Ritondo, entre otros políticos que se acercaron a la sede legislativa.

Entre los artistas, concurrieron el cómico Miguel Angel Cerutti, Aníbal Pachano, Victor Heredia, Flavio Mendoza y Diana María, y enviaron coronas la presidenta Cristina Fernández, Mirtha Legrand, Susana Giménez, Carlos Rottemberg, Cacho Castaña y Mariano Mores, entre otros.

El jefe del PRO escribió en su cuenta de la red social Twitter: "Se fue una gran profesional que nos marcó a todos con su música. La vamos a extrañar".

Artaza expresó que "era una mujer con un magnetismo y ángel muy especial" y consideró que "no sólo fue una artista extraordinaria, sino también un ser humano extraordinario".

Cerutti, por su parte, sostuvo que Raval "fue una persona maravillosa, muy humilde y siempre se preocupaba por sus compañeros" y destacó que "dejó un gran ejemplo. Fue una real pérdida no haber contado con su presencia el último verano en el teatro".

La hija de la cantante, Mónica Romero, dijo en declaraciones a la prensa realizadas frente a la Legislatura que "la última palabra que dijo fue música".

"Peleó hasta el último aliento como una leona", expresó la hija de Raval, y manifestó que "no podría haber tenido mejor madre".

Asimismo, sostuvo que "se fue con música, le pusimos música todo el tiempo. Se fue rodeada de los tres hijos, de sus nietos, de mi padre que fue su gran amor, que estuvo a su lado y le cerró los ojos".

Romero expresó que la intérprete "se fue con mucha paz" y pidió a sus admiradores que la recuerden "con su música, con su voz".

"Les agradezco gentilmente por amarla, por respetarla", destacó la hija de Raval, y afirmó que "la prensa fue súper respetuosa con nosotros y eso jamás lo vamos a olvidar".

La hija de la cantante dijo que las virtudes de su madre fueron "la humildad, la generosidad; fue súper generosa, estuvo llena de amigos".

"Fue una grande pero tuvo un perfil bajo, nunca fue alguien de escándalo, fue familiar", afirmó, y expresó que, pese a su grave estado de salud, la artista "tenía planes de seguir grabando".

"Una semana antes juntó a los latinos y estuvieron ensayando juntos en la casa. Quería volver a armar el show, hacía muchos planes. Nunca dejó de tener esa fuerza y repito, música, fue su última palabra", sostuvo la hija de Raval.

Estela Raval murió ayer a los 77 años a raíz de un cáncer muy avanzado, agravado por una infección respiratoria. En 2006 fue distinguida como Ciudadana Ilustre por la Legislatura porteña, recordó el cuerpo legislativo en un comunicado.